

Le lycée La Pléiade de nouveau lauréat d'un concours régional du Medef

Le Dauphiné Libéré - 29/03/2025 - Temps de lecture : 2 min



Ce mardi 25 mars, le lycée la Pléiade a remporté deux prix (sur trois) au concours "Créateurs d'idées" du Medef de la Région Auvergne-Rhône-Alpes (en partenariat avec l'Agence Auvergne-Rhône-Alpes orientation et avec le soutien de la Région académique Auvergne-Rhône-Alpes, de Polyvia Auvergne-Rhône-Alpes, Unitex Auvergne-Rhône-Alpes et AFT).

L'an dernier déjà, l'établissement avait remporté un prix.

Ce concours a pour but d'encourager l'innovation et la créativité des collégiens et lycéens de la région en leur lançant le défi d'imaginer un produit ou un service innovant, réalisable sous cinq ans. Plus de 400 élèves de la région étaient présents à la finale à l'Hôtel de Région de Lyon.

Les idées ont fusé et la compétition a été intense, selon le Medef Aura, qui comptabilise 150 dossiers déposés, 18 pitchs d'équipe devant un jury d'experts, six projets lauréats, représentant les secteurs de la plasturgie-composites, du textile et du transport/logistique.

Le lycée La Pléiade était cette année représenté par deux équipes d'élèves : Djena, Lily-Rose avec le projet Sweety sweat ; et Youssef, Paul, Alessio avec le projet Deliv'drones. Chacun a apporté son expertise et sa motivation. Tous ont su surmonter les obstacles et atteindre l'objectif : décrocher le trophée.

Après des semaines de travail acharné sous la conduite de Marc-Olivier Jobert, enseignant en économie gestion, les deux équipes ont su convaincre le jury que leurs projets étaient innovants et révolutionnaires.

Sweety sweat est un sweat révolutionnaire qui propose plusieurs solutions innovantes : fréquence cardiaque, diffusion d'huiles essentielles, vibrations, écouteurs intégrés.

Deliv'drones est la première station de recharge fixe pour drones sur toits d'immeubles à destination des marchés militaires.